

Ressort: Entertainment

10,74 Millionen sehen zweite "Wetten, dass..?"-Show mit Lanz

Berlin, 04.11.2012, 12:18 Uhr

GDN - Den zweiten Auftritt von Markus Lanz als neuer Moderator der ZDF-Show "Wetten, dass..?" haben am Samstagabend 10,74 Millionen Zuschauer gesehen. Das teilte der Sender am Sonntag mit.

Der Marktanteil lag insgesamt bei 33,6 Prozent. Beim werberelevanten Zielpublikum der 14- bis 49-Jährigen lag der Marktanteil bei 29,4 Prozent. Die Lanz-Premiere am 6. Oktober hatte noch 13,62 Millionen Zuschauer gesehen. Der Marktanteil lag damals bei 43,7 Prozent. Der zweite Lanz-Auftritt hatte jedoch deutlich bessere Quoten als die RTL-Konkurrenzsending "Das Supertalent". Die Show mit Dieter Bohlen kam nur auf 4,57 Millionen Zuschauer und einen Marktanteil von 14,1 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1707/1074-millionen-sehen-zweite-wetten-dass-show-mit-lanz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com